
7LecceCorriere del Mezzogiorno Sabato 10 Novembre 2012

 LE

LECCE — Il giorno dopo l’annuncio
del governo di voler andare a fondo sul-
le vicende che hanno travolto l’Univer-
sità del Salento è arrivata la replica del
rettore Laforgia. «Io non ho nessuna
notizia di ispezioni. Il sottosegretera-
rio all’Istruzione Rossi Doria ha sempli-
cemente detto che il ministro tiene
d’occhio la faccenda esprimendo quin-
di la normale vicinanza del ministero a
tutte le strutture universitarie. E soprat-
tutto, siamo stati noi i primi a rendersi
disponbili chiedendo con l’ultima lette-
ra che il Miur inviasse i suoi commissa-
ri»: così si è espresso il rettore, che si è
detto pronto ad affrontare anche una
nuova possibile interpellanza sulla que-
stione dei brevetti che tanto infiamma
l’università.

La discussione
Che potrebbe arrivare a breve stan-

do a quanto preannunciato in Parla-
mento dall’onorevole Alfredo Mantova-
no che, senza mai risparmiare critiche
nei confronti della gestione Laforgia, è
stato già promotore dell’interpellanza
urgente che ha indotto il ministero ad
intervenire sulla questione dell’ateneo
salentino. «Mantovano ha la libertà di
fare quello che ritiene giusto, noi ri-
sponderemo al momento giusto e nei
modi giusti, e senza alcun livore. Quan-
to alle polemiche, non intendo alimen-
tarle», ha proseguito il rettore, che con
l’occasione ha chiarito anche quello
che a tutti è apparso come un imbaraz-
zante dietro-front del ministro France-
sco Profumo a intervenire in occasione
dell’inaugurazione dell’anno accademi-
co il prossimo lunedì. L’ateneo aveva
infatti annunciato la sua presenza, ma
il sottosegretario Rossi Doria l’ha smen-
tita precisando che «le sue visite non
sono state in alcun modo confermate».
«Il ministro ha impegni impellenti. Se
deve scegliere tra inaugurazione del-

l’anno accademico e gli impegni del Pa-
ese, sceglie gli impegni del Paese e mi
sembra giusto», ha detto il rettore, pre-
annunciando che per la cerimonia di
lunedì Profumo si è già premurato di
inviare una lettera, così come ha fatto

per l’evento commemorati-
vo a dieci anni dalla morte
del magnifico rettore Ange-
lo Rizzo che si è svolto ieri
all’Ecotekne.

La consulenza
«Alla famiglia di Angelo

esprimo il mio personale
sentimento di vicinanza e
cordoglio», ha fatto sapere
Profumo con la sua lunga
lettera che ieri è stata letta
alla presenza, oltre che dei
familiari del rettore Rizzo,
di docenti e di tante istitu-
zioni che lo hanno ricorda-
to con affetto e stima e so-
prattutto come primo fauto-
re di «Lecce Città Universita-
ria» e di numerosi progetti
che hanno contribuito a ren-
dere note le eccellenze del-
l’ateneo. Tra i presenti, ol-
tre al prefetto Giuliana Per-
rotta che ha aperto gli inter-
venti, anche la vicepresiden-

te della Regione Loredana Capone, il
sindaco Paolo Perrone e il presidente
della Provincia Antonio Gabellone. In
particolare sindaco e presidente hanno
commentato all’unisono la bufera che
ha travolto l’università affermando
«aspettiamo chiarezza sulla vicenda»
senza esprimersi dunque su un possibi-
le passo indietro del rettore. Quanto al-
le consulenze affidate all’architetto
Ines Tarantino, moglie di Luigi Mani-
glio (dirigente all’urbanistica del Co-
mune di Lecce) per il piano urbanisti-
co dell’ex Sperimentale Tabacchi Perro-
ne ha commentato: «Le consulenze so-
no state affidate dall’università, non
dal Comune. Se c’è stato, sarà l’ateneo
ad accertare il conflitto di interessi. Io
rispondo dei miei dipendenti, non dei
loro congiunti».
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Laforgia sfida Mantovano
«Ispezioni chieste da me»

Il numero dell’Ateneo replica al deputato del Pdl: «Rossi Doria ha detto che il ministro tiene d’occhio la faccenda»
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Università

di Chiarella D’Ambrogio

Biblioteca provinciale e cultura
1912 «Nella Biblioteca provinciale di Lecce. Essendosi ultimata la spolverata
straordinaria, domani si riapre al pubblico la Biblioteca, col consueto orario dalle 8
alle 13. Si avvertono tutti coloro che hanno libri a prestito, di volerli restituire con la
maggiore sollecitudine, se non vogliono incorrere nella perdita di questo vantaggio».
«Libri ricevuti in dono dalla Provincia di Lecce: Oronzo Valentini, Cavour irrigatore,
estratto da Nuova Antologia, ottobre 1912. Francesco Bernardini, Fascino di patria,
azione drammatica in tre atti, Roma, Lux editrice, 1912. Pasquale Maggiulli, Le Cento-
pietre di Patù, Matino, 1912».

2012 La Biblioteca provinciale di Lecce è un’ottima istituzione culturale ben diretta
dal prof. Alessandro Laporta e ben gestita da personale competente e premuroso.

Lo sviluppo

L’aeronautica
modello
per il Salento
Via al progetto

La bufera
All’Università è
polemica su
alcune
inchieste che
riguardano la

gestione di un
concorso e
presunte
pressioni
dell’ex
direttore
generale su di
un sindacalista
della Cgil
La richiesta
Il deputato del
Pdl, Alfredo
Mantovano, ha
chiesto l’invio
degli ispettori
all’Università. Il
Governo si è
detto
favorevole. In
Ateneo cresce
l’attesa

Il rettore: «Risponderemo senza alcun livore»

A sinistra il rettore dell’Università, Domenico Laforgia,
durante la cerimonia per ricordare Angelo Rizzo. Sopra
la moglie del professore ed il prefetto Giuliana Perrotta

LECCE — Racchiude passato,
presente e futuro dell’aeronauti-
ca: si chiama «X-Net.Lab» ed è
un progetto di coinvestimento
tra pubblico e privato finanziato
dal Miur i cui soci sono Enginee-
ring-Ingegneria Informatica,
Avio e il Centro Cultura Innovati-
va d’Impresa dell’Università del
Salento che ha consentito di rea-
lizzare due laboratori pubbli-
co-privati e due spin-off e ha
già raggiunto risultati ambizio-
si, presentati ieri in ateneo. Il la-
boratorio ha infatti messo a si-
stema competenze ed esperien-
ze su attività di ricerca e svilup-
po relative alle Ict per l’aeronau-
tica e in particolare al ciclo di vi-
ta degli aerei, vale a dire all’insie-
me degli applicativi che - da
quando si costruisce il primo ae-
reo di una serie a quando si riti-
ra l’ultimo di quella stessa serie
- consentono di conoscerne nei
minimi dettagli ogni singolo
pezzo così da poterlo modificare
nel tempo con molta più facilità
in base a progetti avviati anni
prima.

«Grazie alla collaborazione
con Avio abbiamo potuto ren-
der realtà un nostro prototipo,
di materializzare un’idea», ha
commentato il professor Angelo
Corallo, coordinatore della ricer-
ca. «Continueremo con la ricer-
ca e a collaborare con gli spin
off». ha annunciato Davide Gin-
dro, vicepresident Information
& Communication Technology
di Avio. «Ricerca, innovazione,
m a a n c h e o c c u p a z i o n e .
X-Net.Lab ha impiegato 33 gio-
vani under 35 altamente qualifi-
cati nel settore dell’Ingegneria
consentendo a Lecce di affermar-
si alla stregua di tante altre città
più grandi», ha concluso Marco
Cataldo, presidente della coope-
rativa Lecce Città Universitaria
che gestisce lo spin-off Apphia.
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